
月　　日 曜日 時間 順番 氏　　　名 議席

10：00 １ 長　浜　信　夫 16

２ 前　津　　　究 14

３ 平　良　秀　之 9

４ 箕　底　用　一 7

５ 大　石　行　英 22

10：00 １ 我喜屋　隆　次 11

２ 今　村　重　治 19

３ 小　底　嗣　洋 18

４ 石　垣　涼　子 3

５ 宮　良　　　操 15

10：00 １ 伊良皆　高　信 20

２ 友　寄　永　三 5

３ 井　上　美智子 17

４ 崎　枝　純　夫 13

５ 砥　板　芳　行 10

10：00 １ 仲　間　　　均 1

２ 長　山　家　康 4

３ 東内原　とも子 6

４ 福　島　英　光 12

５ 石　垣　　　亨 8

12月10日 水

12月11日 木

平成26年 第８回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　日　程　表

12月８日 月

火12月９日



平成26年12月８日(月)～12月11日(木)

順番 議席

３ ９ 平　良　秀　之 君

新庁舎建設について
現地建替え並びに移転高台建替えにおけるそれぞれのメ
リット・デメリットについての当局の考え
新庁舎に求められる防災機能・役割をどのように考えて
いるか。防災計画に位置付けているか。
旧空港跡地の土地区画整理事業についての事業計画
旧空港跡地の下水道事業計画について

水道行政について
安定的な水道事業を運用するための短期・中期・長期計
画について
有効率と有収率の推移並びに無効水量の原因である漏水
対策についての取り組み
船舶給水における給水量と給水収益の推移について
農業用水の飲料用水への活用についての取り組み

福祉行政について(障がい者雇用における事業創出)
高齢者や視覚障がい者にも利用しやすい点字方式ごみ袋
（ワンタッチごみ袋）の市指定ごみ袋への採用について

１、
(1)

(2)

(3)
(4)

２、
(1)

(2)

(3)
(4)

３、
(1)

１ １６ 長　浜　信　夫 君

小中学校の部活動に関する方針について
県教育庁から部活動における時間の適正化を図るよう通
知がなされたが、本市教育委員会はどのような方針を示
すのか説明を求めます。

「(仮称)石垣市スポーツ・文化子ども基金条例」制定に
ついて
児童生徒の派遣費や奨学金の拡充を図り人材育成に活用
するため条例制定を要望いたしますが見解を求めます。

大浜・高田地域への緊急車両及び災害避難道路の設置
(接続)について
当該地域は、事故や災害避難時の経路等において、旧空
港跡地を迂回する状況にありますので道路設置と接続を
要望いたしますが見解を求めます。

平成26年 第８回 石垣市議会（定例会）

一　般　質　問　通　告　書

氏　名

２ ３ 前　津　　　究 君

市長の政治姿勢について
建白書の考え方について
オール沖縄についての考え
辺野古移設の考えについて
県知事選挙の民意をどう考えるか

指定管理について
決定基準について

川平地区農振除外について
第一種農地における農振除外について

質　問　要　旨

１、
(1)

２、

(1)

３、

(1)

１、
(1)
(2)
(3)
(4)

２、
(1)

３、
(1)



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

６ １１ 我喜屋　隆　次 君

少子化対策(不妊治療のあり方)について
少子化対策について
不妊治療の本市の現状について
本市独自の支援策の考えについて

環境行政について
不法投棄対策の現状について

総合体育館利用時間について
各小中学校体育館の利用時間について
利用時間の延長(22時まで)について

選挙公報について
これまでの経緯について

７ １９ 今　村　重　治 君

消防力の現状と課題について
署所の形態と資機材について
職員定数と本署及び各出張所の勤務割体制について
消防力の整備指針が示す職員数について
空港出張所の責務と勤務割体制について

法定外公共物(里道)の件について
新たな財源の確保という観点からの取り組みについて

石垣市遠距離児童生徒通学補助に関する件について
平成26年度の各校区別の補助金交付者数と補助額及び補
助金交付者総数と事業費総額について
片道自己負担をしている地域の校区別の補助金交付者数
と補助額及び補助金交付者総数と補助金総額について

１、
(1)
(2)

２、
(1)
(2)
(3)

１、
(1)
(2)
(3)

２、
(1)

３、
(1)
(2)

４、
(1)

１、
(1)
(2)
(3)
(4)

２、
(1)

３、
(1)

(2)

４ ７ 箕　底　用　一 君

水産課が管理する種苗供給施設の現状と課題について

農地を持たない人の市民農園開園に向けた進捗状況につ
いて

石垣市ゴルフ場建設促進委員会設置の可能性について

総合体育館におけるトレーニングルームの拡張について

１、

２、

３、

４、

５ ２２ 大　石　行　英 君

新八重山病院建設と下水道問題について
下水道整備の必要性について
今後の取り組みについて

プラネタリウムの建設構想について
建設効果について
施設内容の展望について
今後の取り組みについて



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１５ 宮　良　　　操 君

新庁舎建設について
建設位置選定について
建設予算と財政計画について
地域説明会について
タイムスケジュールについて

水族館建設について
建設構想とその後の取り組みについて

石垣市指定管理者運営評価について
今議会提案と評価について
外部評価のあり方について

新空港へアクセスする道路の維持管理状況について
市道、農道、交通安全対策と管理状況について

源泉徴収所得税の未徴収に係る本市の対応について

１、
(1)
(2)
(3)

１、
(1)

２、
(1)

(2)

(3)

(4)

(5)
(6)

３、

１、
(1)
(2)
(3)
(4)

２、
(1)

３、
(1)
(2)

４、
(1)

５、

８ １８ 小　底　嗣　洋 君

１０

子ども・子育て支援新制度について
現在、子ども･子育て会議の中で、特に今後５年間にお
ける保育基盤の整備等についての議論がなされている。
保育所や幼稚園などの施設整備、定員枠、保育料などこ
れまでにない大きな変化が想定される。
今年度末の答申に向けて大詰めを迎えており、新制度移
行に向けての取り組みについて見解を伺う。
（定員枠、保育料、預かり保育、学童、児童館など）

教育行政について
市内小学校の敷地の所有権の問題で係争中の案件がある
が、これらの問題には契約書類等の保存が適切に行われ
ていなかったことが背景にあるのではないかと考えるが
見解を伺う。
市立小中学校における文書の保存について、各学校での
保存状況はどうか。
100年以上の記録は、沖縄本島では戦火で焼失するなど
して県内では非常に重要な資料となっているが、学校内
での保存すべき文書を調査し、目録づくりを進め、後の
修復保存事業のあり方を検討すべきではないか。
これらの膨大な資料群は、沖縄の教育史を紐解くだけで
なく石垣市民の宝である。現在、進められている新博物
館の設置にあわせて市公文書館(仮称)の位置づけも検討
すべきではないか。
いじめ、不登校対策の取り組みについて
県立図書館廃館後の取り組みに対する見解について

新庁舎建設に向けた取り組みの進捗について

教育行政について
国立高専を本市に誘致すべきと考えるが
奨学金制度の貸与型から給付型の件について
弓道愛好家の練習施設の整備について

９ ３ 石　垣　涼　子 君



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１４ １３ 崎　枝　純　夫 君

環境保全型農業の取り組みについて
土づくりへの取り組みについて
表土流出防止策について

伝染病侵入予防対策について
エボラ出血熱侵入防止への対応について

水事情について
古井戸(民家)の復元について

まちなか美しゃ守り隊事業について

１１

１、
(1)
①
②
③

２、
(1)
①
②

３、
(1)
①
②
③

１、
(1)
(2)
(3)

２、
(1)

１、
(1)

２、
(1)

３、
(1)

(2)

１、
(1)
(2)

２、
(1)

３、
(1)

４、

１２ ５ 友　寄　永　三 君

２０ 伊良皆　高　信 君

新庁舎建設について
高台の位置の選定は行わないのか。行うならいつ頃か。
高台移設の場合、現地の跡地利用は考えているか。
来年３月までの市長(答申)に間に合うか。

交通安全対策について
県道87号線と交差点の交通安全対策について

１３ １７ 井　上　美智子 君

男女共同参画社会の推進について
市職員の管理職、審議会、委員会での女性の登用の実態
について（第２次石垣市男女共同参画計画 いしがきプ
ランのスタート年次2006年と2014年の到達について）

いのだ幼稚園の教育環境について
「北部五校地区協議会」の要請書に「保育環境に適切で
ない」と指摘されていることについて、どのように考え
ますか。

幼稚園の預かり保育について
預かり保育が春休み・冬休みに実施されていない理由に
ついて
実施されていないことによってどのような問題があると
考えていますか。

尖閣諸島における戦時遭難事件について
尖閣列島戦時遭難事件について
遺骨収集を実現するための本市の取り組みについて
資料及び記録集の作成について
尖閣諸島の資料館建設の取り組みについて

領土・領海の保全対策について
尖閣諸島の資源等の保全対策について
尖閣諸島海域の水産資源の保全について
中国漁船による大量漁船団に対する対応策について

都市計画行政について
旧空港跡地利用について
跡地利用連絡協議会の進捗状況について
ゾーニング計画の進捗状況について
市の公共施設建設の可能性について



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

１５ １０

１８ ６ 東内原　とも子 君

１、
(1)

(2)
(3)

２、
(1)
①

１、
(1)
(2)
(3)

２、
(1)
(2)

１、

２、

３、

１、
(1)

①
②

③
④
⑤

２、
(1)
(2)

３、
(1)
(2)

機構改革・組織編成について
市主催行事・イベント等の見直し、民間委託への取り組
みについて
指定管理者制度の活用について
技術者育成・適正配置について

下水道について
下水道整備計画について
旧空港跡地周辺の下水道整備計画について

ゴルフ場建設問題について
建設推進に関しての優先順位について
ゴルフ協会との関係について
公約不履行についての市長の責任の取り方について

人事問題について
副市長人事について
人事案件に対する市長の発言について

労働環境について

アベノミクスについて

今後の待遇向上に向けて

保育行政について
平成27年度から始まる「子ども・子育て支援新制度」の
取り組みについて
石垣市子ども･子育て支援会議の進捗状況について
公立幼稚園における午後の預かり保育の実施内容につい
て
認定こども園への移行について
認可外保育施設等の認可化で何が変わってくるのか
子ども・子育て支援新制度を控えた来年度の組織体制に
ついて

教育行政について
図書館の現状について
移動図書館について

農業行政について
石垣市のさとうきび生産振興対策について
さとうきび増産基金事業による生産資材の補助事業につ
いて（農薬・肥料）

砥　板　芳　行 君

１６ １ 仲　間　　　均 君

１７ ４ 長　山　家　康 君



順番 議席 氏　名 質　問　要　旨

新火葬場計画について
規模・計画の中身が見えないと指摘されるが、衆知と市
民意見をどう反映させるか。

救急搬送について
各地域への現場到着時間について
現場到着までどのようにしているか
近隣の人に場所を尋ねることについて
行政連絡員等を活用し独自の地図情報の必要性について
白保のような案内板をつくれないか

旧空港跡地について
現状と進捗状況について
旧地主等に対する法的判断について
今後の課題点について

１、
(1)

２、
(1)
①
②

(2)
①

３、
(1)

４、
(1)

君

１２ 福　島　英　光 君

２０ ８ 石　垣　　　亨

１、
(1)

２、
(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

３、
(1)
(2)
(3)

１９

平和行政について
普天間の辺野古移設断念の建白書に係る確認書について

市政運営について
石垣市自治基本条例について
本条例と石垣市福祉のまちづくり条例との関連について
本条例の周知について
行政改革について
平成26年度石垣市行政評価結果報告書より

福祉行政について
障害福祉計画並びに障がい者福祉計画の進捗状況につい
て

水道行政について
観光入域客数の増加と水需要との関連について


